
 

Compte-rendu de la réunion du conseil d’administration  
de la L.F.H. du 19.12.2023 

 

 

Présents : J-L. Dessart, B. Neuville, P. Hourez, S. Moonen, E. Colonius, J-C. Hougardy, B. Brasseur, I. Paquet. 

Excusés : T. Pierloot, T. Marique. 

1. Le mot du Président  
Nous arrivons ainsi à la fin de l’année 2023. Celle-ci aura été marquée par la participation de notre équipe nationale 
messieurs au Championnat du Monde ; une première pour notre petit pays. Cette expérience a été unanimement 
appréciée par les membres et les sympathisants de notre fédération. Cela s’est très clairement exprimé lors de 
l’instauration de la contribution au développement de notre sport. Nous nous étions engagés à investir dans des activités 
de nos équipes nationales dames et jeunes et nous avons tenu notre promesse. Avec l’apport financier de certaines 
autorités et de nos sponsors, notre directeur technique a pu élaborer un programme 2024 plus ambitieux pour nos 
équipes.  
Cette situation me permet d’affirmer avec plaisir que, même s’ils sont « payés pour », comme le disent certains, nos 
professionnels font preuve d’un engagement sans faille dans leur travail au profit de tous. Le personnel des deux ligues 
travaille main dans la main pour mettre sur pied ce qui apparaît être le meilleur pour ces équipes tout en tenant compte de 
nos moyens.  
Nous pouvons encore ajouter que, même si « la bête » n’est pas morte, ce covid n’aura plus eu d’impact sur nos 
compétitions et personne ne s’en plaindra.  
Enfin, arrivant à la période des fêtes, et même si celle-ci n’est pas synonyme de congé pour les membres de nos équipes 
nationales, je souhaite à toutes et tous de profiter de ces moments pour se retrouver en famille, ce que notre passion nous 
empêche de faire très ou trop souvent ! 

2. Approbation du P.V. de la réunion du 14.11.2023 

Le P.V. de la réunion précédente est approuvé.  

3. Trésorerie 

* Budget 2023 
Le budget a été réadapté à la suite des informations reçues du FOREM concernant l’indu du subside APE 2022. Sur cette 
base, Hervé et Benoit l’ont calculé pour le subside APE 2023 et ces 2 dépenses seront prises en « charge exceptionnelle » 
en 2023.  

Les notifications pour les subventions IDHPS, IDHPS FC et Labellisation sont toujours en attente. 

* Budget 2024 
Le budget prévisionnel 2024 montre un bénéfice confortable dans l’optique de poursuivre un projet sportif compétitif pour 
nos différentes sélections. Les différents subsides évoqués dans le « budget 2023 » impacteront aussi et positivement le 
budget 2024.  

4. Secrétariat 

* Défraiement des membres des Commissions de Juridiction 
Pour s’aligner avec la VHV, Benoit propose qu’un défraiement de 20€/réunion d’une Commission de Juridiction soit octroyé 
aux membres. Le C.A. marque son accord avec un effet rétroactif à partir du 1er janvier 2023.  

* Version allemande de la formation d’officiel de table   
Grâce à la collaboration d’un membre du HCER, une version allemande de la formation d’officiel de table est disponible en 
ligne sur la plateforme MOODLE.  

 



* Partenariat Lgsportfun   
Benoit a rencontré le responsable de l’asbl Lgsportfun qui réalise des « Live » de différentes compétitions sportives dans la 
Province de Liège. La présence sur les réseaux sociaux étant devenue indispensable, tant pour les clubs que la LFH, Benoit 
demande l’accord au C.A. pour entamer une collaboration entre Lgsportfun et la LFH. Le C.A. marque son accord. Benoit 
reprendra contact avec l’asbl, notamment concernant les finales LFH Jeunes.   
 

5. Affaires techniques 
 

* Sport-étude en collaboration avec l’Athénée Royal Liège Atlas   
En lien avec le projet « MasterPlan EHF », Jonathan a rencontré la direction de l’établissement pour discuter de l’ouverture 
d’une section handball en son sein. Un accord a été trouvé et une demande officielle sera transmise à « La Fédération 
Wallonie-Bruxelles - enseignement » pour en permettre le lancement : 

• une à partir de la 3ème secondaire 

• une à partir de la 5ème secondaire 
Il serait possible de s’y inscrire en internat ou en externat.  Une réponse est attendue durant le mois de janvier. 
 

6. URBH  

* Réunion du CEP du 12.12.2023  
Jean-Luc revient point par point sur certains éléments de la dernière réunion du CEP URBH : 

• réunion assez courte et beaucoup d’informations, mais peu de dossiers nécessitant des décisions. Les prévisions 
budgétaires 2024 et 2025 sont optimistes et prévoient un léger bénéfice ; 

• Bujar Qerimi se retire de son poste d’entraineur adjoint des MEN18. Il sera remplacé par Andy Palm, originaire 
d’Eynatten, qui est entraineur professionnel en D4 allemande. Sa maitrise de la langue allemande et ses contacts 
en Allemagne permettront d’ouvrir des portes avec nos voisins allemands ;  

• la commission Dames essaie de trouver des finances pour permettre l’inscription des BA à une compétition 
internationale ; 

• le tournoi MEN18 a lieu à Lokeren du 20 au 22/12 et des matchs des YBA et BA sont prévus le 23/12. 

Après une question de J-C. Hougardy concernant le « MasterPlan EHF », Benoit explique que Bart Lenders aura la charge du 
développement du projet au nord du pays et Jonathan du projet pour la LFH. Pour cette mise en place, une somme 
identique et forfaitaire a été octroyée aux 2 Ligues par l’URBH. 
 

7. Arbitrage  
*Formation en ligne MOODLE 
Elle est officiellement lancée. Plusieurs personnes l’ont déjà suivie et celle-ci a été proposée en Formation Continue pour 
les entraineurs.  

L’UCL a également contacté la LFH pour pouvoir disposer du contenu à destination des étudiants en éducation physique. La 
Ligue Grand Est France, avec qui nous collaborons, est également très intéressée par cette digitalisation.  

*Réunion CCAF du 08.12.2023  
Lors des derniers mois, la situation au niveau de la CPA de l’URBH n’a pas toujours été évidente. Certains éléments ont 
amené Jean-Luc à se rendre à la réunion de la CCAF du 08.12.23. Lors de celle-ci, Jean-Luc a fait part de son sentiment du 
manque d’unité des membres francophones lors des réunions de la CPA. Il est revenu sur l’importance de cette union entre 
les membres afin de s’assurer que l’arbitrage francophone ne soit pas pénalisé. 

8. Divers   

*Ressources entraineurs sur le site LFH. 
Jean-Christophe revient sur une demande formulée il y a quelques mois pour qu’une liste reprenant tous les entraineurs 
diplômés par la LFH soit publiée sur le site. Benoit fera le suivi avec ses collègues pour voir ce qui est faisable avec les 
informations dont nous disposons encore, mais aussi en respectant le RGPD.  

*Prochaines réunions du C.A.  
30/01, 12/03 (en visio et avant AG du 22/03), 30/04, 18/06/24 
L’Assemblée Générale se tiendra le vendredi 22 mars 2024.  


